

「富田林市、太子町、河南町及び千早赤阪村地域公共交通活性化協議会住民ワークショップ」より（太子町抜粋版）

「富田林市、太子町、河南町及び千早赤阪村地域公共交通活性化協議会」にて、各市町村の地域内で現状移動に困っていることや将来の移動に不安が生じていること、現状のサービスに対する要望などのアンケート調査で拾いきれない直接的な意見を収集した。

●実施概要

実施日	令和6年9月19日（木） 19:00~20:30
場所	万葉ホール
調査方法	グループごとに分かれて意見交換

●調査結果まとめ

金剛ふるさとバスに関する問題意識

○利用している

- ・待ち時間が長い
- ・路線バスとコミバスの乗り継ぎの運賃が高い

○利用していない

- ・上ノ太子駅へのルートがない
- ・時刻表の見方が分かりづらい
- ・地形的に坂が多く、バス停まで歩けない
- ・バス運賃よりも駅の最寄りの駐車場料金の方が安い
- ・乗りたいと思う時間にバスが無く、最終バスが早い

これからの地域における金剛ふるさとバスのあり方について

○利用促進のための必要な改善点や取り組み

- ・上ノ太子駅へのルートの新設
- ・バスの最終便の時間を遅くする
- ・バスが駅に到着する時間と電車出発時間を整合させる
- ・コミバスとの時間調整により町内移動しやすくする
- ・バスに乗った回数をポイント化して、割引などに適用する
- ・サービス向上のために運賃を上げる

○維持するために住民が主体的にできること

- ・地域の情報交換場所として利用する

-WSの様子-

